

# Reunión de comentarios de la comunidad sobre Apple Health Expansion de agosto de 2024

## Preguntas frecuentes

### Antecedentes

El 26 de agosto de 2024, la Autoridad de Servicios de Salud (HCA, por sus siglas en inglés) organizó una reunión de comentarios de la comunidad para escuchar ideas y opiniones sobre la política de gestión de las inscripciones a corto plazo en Apple Health Expansion. A continuación se presentan las preguntas y respuestas destacadas durante la reunión de comentarios de la comunidad.

Para mantenerse informado sobre las novedades en las inscripciones de Apple Health Expansion, vea el [anuncio de inscripción](#).

Vea la [grabación del seminario web](#) o vea las [diapositivas de la presentación](#) (disponibles en [9 idiomas](#)).

### ¿La opción dos de la presentación estará limitada por los ingresos y la situación migratoria de las personas?

Para ser elegible para Apple Health Expansion, sin importar qué opción se elija, las personas deben cumplir con los requisitos de ingresos e inmigración, además de todos los demás factores de elegibilidad. Consulte las [diapositivas de la presentación](#) para ver la opción dos.

### Si una persona no se inscribió para un plan médico calificado (QHP, por sus siglas en inglés), ¿aún será elegible para Apple Health Expansion?

Sí, una persona aún será elegible para Apple Health Expansion incluso si no se inscribió en un QHP, ya que la elegibilidad para el programa no depende de su inscripción en un plan QHP. Las personas que solicitan Apple Health Expansion y que reciben una denegación debido al límite de inscripción pueden optar por contratar un plan QHP de Cascade Care.

### ¿Las personas aún pueden solicitar Apple Health Expansion incluso si se ha alcanzado el límite de inscripciones?

Sí. Recomendamos que las personas sigan solicitando Apple Health Expansion, incluso si se ha alcanzado el límite de inscripciones. Las personas que reciban una denegación debido al límite de inscripciones podrán estar entre las solicitudes que se seleccionarán al azar cuando haya espacios disponibles en el programa.

Aunque Apple Health Expansion ya alcanzó el límite de inscripciones, ¿aún hay opciones para que las personas soliciten cobertura médica! Vea las opciones en [hca.wa.gov/apple-health-non-citizens](https://hca.wa.gov/apple-health-non-citizens).

### ¿Cuántas personas están cubiertas actualmente por Apple Health Expansion y cuántas están inscritas en cada condado?

Vea el [panel de información de elegibilidad de clientes de Apple Health](#) que cubre los datos sobre

---

las inscripciones en Apple Health Expansion y en todos los demás programas de Apple Health.

### ¿Qué tan larga es la lista de espera actual?

No hay una lista de espera actual para Apple Health Expansion, ya que aún estamos explorando opciones para una lista de espera a largo plazo que use tecnologías de información.

### ¿A cuántas personas se les ha denegado la inscripción debido al límite de inscripciones?

Hasta el 29 de agosto de 2024, se les había denegado la cobertura de Apple Health Expansion a 6,857 personas debido al límite de inscripción, tanto para la población con ingreso bruto ajustado modificado (MAGI, por sus siglas en inglés) como para la población de Classic.

### ¿Cuántos solicitantes con un idioma de preferencia distinto al inglés y al español han recibido una denegación?

Hasta el 29 de agosto de 2024, 360 solicitantes que indicaron un idioma distinto al inglés y al español recibieron una denegación debido al límite de inscripciones. **Nota:** dado que varios idiomas fueron indicados por 10 o menos personas, no mostramos los idiomas, a fin de proteger la privacidad de los clientes.

### ¿Existe un plazo para hacer la transición de la estrategia de gestión de inscripciones a corto plazo a la lista de espera con TI?

Actualmente no hay un plazo para implementar una lista de espera con TI. La HCA y los organismos asociados están trabajando en opciones para determinar la solución más viable para una lista de espera con TI.

### ¿Con qué frecuencia se hacen selecciones aleatorias con la política de inscripción a corto plazo actual?

Aún estamos determinando la frecuencia de la selección aleatoria con la política de inscripción a corto plazo. La selección aleatoria dependerá de la frecuencia con que se liberen espacios y de los fondos disponibles. Es importante recordar que el presupuesto de la HCA para el programa es limitado.

La inscripción limitada se implementó para garantizar que no se exceda el presupuesto de Apple Health Expansion. La HCA evaluará los costos del programa mensualmente, a fin de determinar cuándo podemos abrir las inscripciones.